
JESUS 

El primer discípulo del mundo. Padres prestados, hermanos prestados. ¿Ustedes se imaginan? (Eso todo me venía). 

Se imaginan a Jesús chiquito, durmiendo en el piso con una manta con los hermanos, que tenían otras cosas, pero el no 

decía nada porque era un santo, que no decía ni palabra. Treinta años de discípulo, lijando, llevando madera, ayudando 

al padre, ni lo conocían, como dice la canción “no le han visto cargar una silla, llevar una mesa”. Así era Jesús, 

durmiendo en una manta, ¡mira la vida del discípulo! En una manta tirado en el piso, porque así dormían, cargando, 

llevando, lijando, ¡haciendo treinta años de discipulado! Cuando otros se han enojado como los tratan a los discípulos.  

Me acuerdo de Necochea y de Mar del Plata y a Celsio al principio, decían: “claro, por el discipulado, mira que no 

tenemos esto, no tenemos este otro, mira donde dormimos”, toda esa historia. Pero, el discipulado de Jesús treinta 

años, y al terminar los treinta; tres años, en los que no llevaba valija, no llevaba ninguna cosa, comía lo que le parecía, 

donde le daban; los discípulos comiendo de las plantas, viviendo en el frío, y al final la cruz ¡mira que discipulado! 

Cuando otros discípulos se han enojado, y con malicia han salido diciendo “no teníamos esto y lo otro”, y ahora salen 

con celulares, con valijas, con computadoras, internet,  en autos 0 km y son “pastorcitos”, tienen de todo; pero antes, 

¡qué van a llevar valija! Cómo salimos nosotros para Santiago del Estero. Yo tenía una valijita chiquita, y ahí llevaba el 

material de la escuela dominical, y digo ¡qué jabón y qué pintura de las cejas! ¡Nada que ver! Ninguna cosa de esas. Al 

jabón lo teníamos que cuidar, porque teníamos una canillita en Santiago del Estero, que apenas salía el agua, ahí nos 

bañábamos y todo. ¡Que discipulado! 

“Así que Jesús treinta años de discipulado para ejercer tres”. (Pastor) 

A mi me vino, porque yo dije, “a final de cuenta”. Porque cuando por primera vez lo sacaron a la fiesta, que fueron 

con José y María ¿Qué pasó con él? Ellos se ocuparon de la familia y lo perdieron a Jesús, no sabían dónde estaba, 

vuelven y lo encuentran con los sacerdotes, y dijo: “en los negocios de mi padre me conviene estar”, doce años ¿que te 

parece? Por eso, los padres y las madres, en especial manera (que dice: “la mujer sabia edifica la casa”). Yo siempre 

pongo a Loida y Eunice, ¿qué hicieron? porque el padre era griego ¿qué le iba a enseñar? Nada. Y cuando pasa Pablo 

predicando, lo ve a Timoteo y se lo agarra, ¡que bárbaro, mira que discipulado!  

“Y se lo agarró, porque yo pensaba que nadie va a agarrar a alguien que no esté preparado y que no tenga una 

trayectoria, un buen testimonio  que usted vea, nadie va a agarrar cualquier persona; pero se nota que Pablo echó el ojo 

porque vio que estaba preparado, maduro de buen testimonio”. (Mama)  

Y eso me vino de Jesús: ¿Cómo habrá aguantado? Por eso José es tipo de Jesús, porque cantaba y decía todos los 

sueños que tenia, y los otros se burlaban. 

Los pastores hoy día van a ganar muchos colaboradores, pero ¿Qué de sus hijos? Esta es otra palabra que he tenido 

en este tiempo. ¿Le han enseñado? Tienen celular, tienen para esto para lo otro, pero ¿qué le han enseñado de los 

peligros? Ahora, hasta los más chiquitos, miren que clase de hombre, lo que le enseñan, violaciones y todo. Van a los 

primeros años de estudio y se encuentran con sin vergüenzas que tienen otra cosa, que le dan a la salida de la escuela 

droga, ¡en los helados han puesto la droga! Y le dan, y si los padres no los preparan, entonces le hacen algo en la escuela 

y ya le roban el revolver o el cuchillo al padre y se lo llevan en la mochila para vengarse. Entonces, los padres tienen que 

enseñarles, porque es terrible lo que está pasando. 


